Juan Labrador, 6, prai. - TOLEDO - Teléfono 1458

Año II

Miércoles 7 de Abril de 1937

Núm. 224

#### EDICION DE PROVINCIAS

RESUMEN INFORMATIVO

Págs.

'LA CREACION DEL PATRIMONIO FAMILIAR SERA REALIZADO POR LA ADECUACION DEL CULTIVADOR A LA TIERRA, SIN INCORPORACIONES DE SIERVO..

El Jefe del Estado. Generalisimo FRANCO

#### **Conquista** montañosas Vizcaya de las alturas Serigán en



La Aviación ha arrojado sobre Bilbao unas hojas en castellano y vascuence que dicen:

«U'timo aviso: He decidido terminar la guerra en el Norte de España, quienes no sean autores de asesinatos, y depongan las armas y se entreguen, serán respetados en vidas y haciendas; si vuestra sumisión no es inmediata arrasaré Vizcaya, empezando per las industrias de guerra. Tengo medios sobrados para ello. El general Mola.>

Nuestras fuerzas dominan nuevos e importantes objetivos.

(Lea en otras planas las crónicas de nuestro redactor corresponsal Fernando ORS.)

### Ayer se avanzó por el sector de Vizcaya 10 kilómetros

(Extracto de la crónica del Tebib Arrumi) .- Continúa el tiempo siéndonos adverso; pero ni el temporal ni el mucho enemigo han logrado con-tener el avance de las fuerzas nacionales.

Hoy ha sido mayor aún que ayer, se ha avanzado en una profundidad de diez kilómetros, y esto en un frente que tiene alturas como la de Se-

villán de 932 metros En el flanco izquierdo fué donde el enemico opuso mayor tesistencia, pero fué arrollado, sus reductos destruídos y sus grandes atrincheramientos asaltados

pesar de las alambradas y abrigos de cemento que en gran número tenían, no les ha posible cortarnos el paso.

El botín ha sido imponente.

## El enemigo perdió una batería y un enorme depósito de municiones en Olaeta

## Fueron derribados dos avlones rolos 400 cadáveres recogidos en el Pingarrón

### Ataque en el Jarama, rechazado violentísimamente

(De nuestro enviado especial). Talavera de la Reina (noche).— Cuando se haga el balance definitivo de los muertos que en los sucesivos alaques y contraata-ques están sufriendo los rojos, que estan surreituo los rojos, se verá el contingente de hom-bres que la hez de todas las na-ciones, Rusia y Francia princi-palmente, volcaron en la España

Si ayer el número de bajas enemigas en el cerro del Pinga-rrón fué numerosisimo, en poco baja la cantidad de dejados fuera de combate por nuestras tropas en el contraataque que han efectuado a nuestras posiciones del

Van probando los marxistas uno a uno, todos los sectores del frente madrileño. Y un día son los legionarios, otro los requetés de La Marañosa, al siguiente los regulares, y los soldados; y todas las fuerzas, voluntarias o reclutadas, van abriendo en el mutilado cuerpo rojo una brecha

En el intento de asalto que han efectuado hoy, los rojos llevaron las de perder desde el primer momento. Las ametralladoras iban abriendo boquetes en las filas que, agazapándose querían hurtar el cuerpo a nuestros tiros. Un momento de vacilación del enemigo fué aprovechado por el contra los atacantes, quienes re

# PERFIL DEL DIA

En Vizcava siguen sucediéndose los triunfos. Ayer las tropas de Mola conquistaron a través de las montañas posiciones de un gran valor estratégico. El enemigo recibió otro casti-go durísimo. Perdió otros centenares de muertos, va rios cañones más y una cantidad enorme de armamento y municiones. Ade-más les fueron derribados dos aparatos de Aviación. El parte es muy expresivo a este respecto. y no deja lugar a dudas sobre la importancia y la brillantez de las operaciones.

cibieron la sorpresa de las bombas de mano con una mortandad espantosa. Al fin la lucha se decidió en una huida forzosa en la que eran diezmados más aún que al principio de la jornada.

Las bajas causadas son numerosisimas. Las fuerzas que defienden la línea del Jarama han hecho honor a su nombre y a su fama una vez más.

Por lo demás sitios del frentes

madrileño hubo poca actividad

Fuego de cañón, más intenso aún por el sector de la carretera de La Coruña.

Sobre las trincheras de Arava-ca los rojos siguieron hostilizando, pero con bastante menos ac-

do, pero con bastante menos actividad que en el día anterior.
Por estos frentes de Madrid
han venido a nuestras filas en
los últimos días varios milicianos que cuentan detalles de la
sifuación de Madrid, bastante
crítica por la vigilancia de que es
objeto.

## Boletín informativo

Salamanca, 6.- El Boletín de información del Cuartel general del Generalisimo, facilita las siguientes noticias recibidas hasta

Ceneralismo, facilità las siguientes noficias recibidas hasta venine horas del dia de hoy:
EJERCITO DEL NORTE.— Quinta división: Sin novedad.
Sexia división.—En el Norte de Palencia se han presentado nuestras lineas 55 hombres, entre paisanos y milicianos.
En Vizcaya continúa la mercha hacia los objetivos sefialados,

En Vizcaya continúa la mercha hacia los objetivos señalados, venciendo la dura resistencia de un enemigo tenaz y numeroso, que a todo trance trataba de cerrarnos el paso.

Se han ocupado las alturas de Basagure y Urieta, las lomas de Oltaragus que dominen Ambito, el puerto de Sumanza en Sevillán, Urdiola y las estribaciones al N. O. de Chorimendi.

Se castigó durisimamente al enemigo, que ante el impetuoso avance de nuestras fuerzas, dejó el campo sembrado de muertos, que en su retirada, no tuvieron tiempo de recoger. Se le recogió una batería completa y un camión bilidado con sus experiencias curantes con el cambo de con con experiencia.

una bateria completa y un camión blindado con sus ocupantes.
Es tan enorme la cantidad de material abandonado por los rojos, que ha sido imposible clasificario, ya que resulta insuficiente el personal dedicado a los servicios de recuperación.
Hasta el día de hoy van enterrados en un solo sector 876 cadáveres enemigos. El botín de impermeables ha sido tan grande que

han podldeser equipadas todas las fuerzas que operan en este

En Olaeta se ha ocupado un depósito con quinientos mil cartuchos de fusil, mil quinientas granadas de mortero, mil quinientas granadas de mano, diez morteros del ochenta y uno, material sanitario, etc., etc. Son muchos los depósitos análogos a éste, que existen en el territorio ultimamente conquistado.

Siguen presentándose a nuestras fuerzas agrupaciones nutri-

das de milicianos y paísanos.

Octava División. —Fuego de cañón y fusil, presentándose en nuestras líneas veinte milicianos, once de ellos con armamento,

Cuerpo Ejército de Madrid.—Se rechazó un ataque enemigo al

Cuerpo Ejercito de Maaria.—Se rechazo un ataque enemigo ai Plantío, causándose un gran número de bajas.

En los demás sectores, fuego de cañón y fusil sin importancia.
Como resultado del ataque realizado por los rojos en el día de ayer en el sector de Dingarrón, se han recogido hoy más de 400 cadáveres enemigos, habiéndose comprobado que se le inutiliza-

cadaveres enemigos, namenados comprobado que se le manha-ron seis de los tanques con que atacó.

BJBRCITO DEL SUR.—En Córdoba ha sido hoy más intensa la presión enemiga. En los demás sectores, ligeros tiroteos. ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el frente de Vizcaya han

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el frente de Vizcaya han sido derribados dos aparatos de caza enemigos. Uno de los aviadores cayó herido en nuestras líneas.

Salamanca, 6 abril de 1937. De orden de S. E. el Generalisimo, el general segundo jefe de Estado Mayor, Francisco Martín